

## 最高の運動会に！！

令和2年度運動会スローガン



# はなれていても 心はひとつ「やればできる！」

今週末、いよいよ運動会です。子どもたちの表情は、日を追うごとに真剣そのもの。輝きを増しています！

今年度に入って、初めての全校行事です。運動会特別時間割中、子どもたちの練習する姿を見守ってきました。昨日までできなかったことができるようになったり、困っている友達にそっと声をかけ、教えてあげたり、「どうしたらもっとできるようになるんだろう。」とみんなで考え合ったり…そんな姿を見るにつけ、全校行事は、子どもたちを大きく成長させる場であることをあらためて感じました。



「今できることに目を向けて、今年ならではの運動会を全校でつくり上げていきたい。」児童会テーマには、子どもたちの想いがあふれています。

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、保護者の皆様には、ご協力いただくことが多いのですが、是非、お出かけいただき、子どもたちのがんばる姿に大きな声援（今年は拍手ですね…）をお願いいたします。



### 1年生 たまいれ

1年生みんなで、体全体を使って、元気いっぱい楽しくおどったり、玉を入れたりすることをめざして練習をおこなってきました。てきぱきとはりきって動いたり、友達と声を掛け合う姿も見られるようになってきました。きれっきれのダンスと1年生らしいかわいらしさをご覧ください！



### 2年生 元気におどろう ドラえもん



学年の心を一つにして元気よく伸び伸びと踊ることを目標に頑張ってきました。ダンスの曲のリズムを感じながら伸ばすところはしっかり伸ばし、大きく表現することに力を入れて練習してきました。自分が大すきなドラえもんになって、素敵な世界を冒険している気持ちで、精一杯に踊ります。応援してください。

### 3年生 旋風

より早く旋回する方法や、チームとしてタイムを速くする方法を自分たちで考えたり工夫したりしながら、一人一人の頑張りがチームの力になることを感じてほしい。そんな願いのもと、コーンを速く旋回する方法や、棒の受け渡しを自分たちで工夫することを練習でおこなってきました。子どもたちが、全力で、そして笑顔で走る姿。そして、旋回するときの内側の子の棒さばきと、外側の子の懸命に走りぬく姿をご覧ください。



### 4年生 ダンス「前略 道上より」



「友達と心を合わせることの楽しさや動きをそろえることの美しさを感じてほしい」という願いのもと、練習をおこなってきました。腰を落として、手を指先まで伸ばすなど、カッコいい動きを意識して踊れるようになりました。

カッコいい曲に合わせて、心をひとつにピシッとカッコよく踊る4年生の姿をご覧ください。

### 5年生 屋代の紙飛行機たち

「力の限りただ進むだけ。その距離を競うより、どう飛んだか、どこを飛んだかそれが一番大切なんだ…」学年としてのねらいがこの歌詞の中にあります。

チームみんなで、力を合わせてゴールを目指します。ゴールした時の子どもたちの表情を見てください。それぞれのチームが練習の時から大事にしてきた思いが伝わると思います。



### 6年生 紅蓮華



最後の運動会。学年目標「ひとつになれる」をめざして、練習に取り組んできました。クラス・学年全員で気持ちを一つに、跳って、跳べるように頑張ります！

ダブルタッチは、縄が2本で、難易度も2倍ですが、パワー全開！みんなの気持ちを一つにして跳びます！応援、よろしくお願いします。

★『運動会にかかわってのお願い』よくご覧になり運動会が大成功に終わりますようご協力をお願いします。※特に学校には駐車場が無いことをご理解いただくと共に、近隣の店舗等へは無断駐車をすることがないようお願いします。(毎年苦情電話がかかってきます。)

★運動会順延の場合は、PTA メールでお知らせします。

